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La Asamblea General Ordinaria anual cons-
tituye el evento institucional más importante 
que se vive hacia el fines de noviembre en el 
CTPCBA. 

La pasada Asamblea, que se celebró el 27 de 
noviembre, consideró la memoria, el balan-
ce general, la cuenta de gastos y recursos del 
año 2013 y el presupuesto para el año 2014.

Luego de un interesante debate entre los asam-
bleístas, todos los documentos antes citados 
fueron aprobados por una importante mayoría 
de los asistentes.

Asimismo, se trató lo siguiente: 
— El valor de la cuota anual para el año 2014, 
que quedó establecido en $600. 
— El valor de la matrícula, que quedó estable-
cido en $700.

Dentro del marco colectivo, la reunión en 
Asamblea es la expresión máxima de nuestra 
calidad de colegiados y el corolario del compro-
miso activo que hemos asumido durante todo 
el año, y traduce en hechos concretos y reales 
la orientación acordada desde nuestro último 
encuentro, sustentada en un crecimiento per-
manente, sostenido, firme y armónico.

La memoria, que cada uno de los colegas reci-
bió, da sobrada y fiel cuenta de todo lo que se 
hizo, de lo que se prepara y de lo que se piensa, 
como fiel reflejo de una dinámica y de un cre-
cimiento institucionales con una intensidad y 
una frecuencia dignas de destacar.

Las instancias de formación profesional se han 
consolidado cada vez más y de ello son fieles 
testigos los cientos de asistentes que, en cada 
convocatoria, pueblan la institución.

La incesante, incansable y comprometida la-
bor de las comisiones internas, así como las 
jornadas, los cursos, los seminarios de per-
feccionamiento, las propuestas culturales, las 
becas y los beneficios han adquirido un perfil 
y un estilo que, sin duda, trascenderán larga-
mente las autoridades de turno.

Por estos motivos, consideramos que mu-
chos más matriculados deben participar en 
las asambleas para dar prueba de un genuino 
compromiso democrático y de un deseo mayo-
ritario de ser los artífices del crecimiento de su 
Colegio profesional.

El Consejo Directivo agradece a todos los ma-
triculados que asistieron a la Asamblea y ex-
presa su reconocimiento especial hacia los 
colegas Marcelo Ingratta, Norberto Caputo y 
Marianela Farina, que se desempañaron como 
presidente y secretarios de la Asamblea, res-
pectivamente. Asimismo,  reconoce con grati-
tud la presencia de la escribana Silvana Landó 
y de los asesores (doctores Medina y Albinati, 
contadores externos; doctores D’Albora y Le-
guizamón, abogados penalistas; y doctor Indij, 
asesor laboral).

El Consejo Directivo

Las decisiones institucionales, un deber común


